

JAHRESBERICHT 2017

VORSTAND KOMMUNIKATION



BURGDORF, 05.03.2018

Auch im vergangenen Jahr habe ich mich bemüht, unseren Internet-Auftritt möglichst aktuell und interessant zu gestalten. Mit Unterstützung durch Vorstand, Webmaster und besonders unseren Vereinen, die einige interessante Informationen aus ihren Bereichen lieferten, gelang das auch. Jedoch, ich erwähne das eigentlich jedes Jahr von Neuem: es könnte noch mehr sein, denn die Haupt-Aktivitäten, also das „Leben“ finden dort in den Vereinen statt!

Die NHV-Seite ist zudem das offizielle Informationsorgan des NHV und weitergehend auch des DHB. Sie sollte sich daher allgemeiner Aufmerksamkeit erfreuen!!

Ich danke Allen, die mich bei der Erfüllung meiner Aufgabe im letzten Jahr unterstützt haben

Wolfgang Hoffmann

Vorstand Kommunikation